

L'ONU confirme que presque un demi-million de personnes ont fui les combats dans la ville de Mossoul



Nations Unies, 14 juin (RHC)- L'ONU a confirmé que près d'un demi-million de personnes se sont enfuies de la ville de Mossoul, en Irak ces six derniers mois à cause des combats entre l'armée du gouvernement et le groupe terroriste État Islamique.

Lisa Grande, coordonnatrice humanitaire de l'ONU en Irak a signalé que le nombre de déplacés dans cette localité mérite le qualificatif d'étonnant et qu'il pourrait atteindre un million si les affrontements se poursuivent.

Le gouvernement irakien a lancé récemment une offensive pour expulser les extrémistes de cette ville qu'ils ont occupée en 2014 et seule une partie des habitants qui l'avaient quittée ont pu regagner la ville après la libération à la mi-janvier de sa zone est.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132617-lonu-confirme-que-presque-un-demi-million-de-personnes-ont-fui-les-combats-dans-la-ville-de-mossoul>



Radio Habana Cuba